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COMITATO  NAZIONALE UTENZA E VALORIZZAZIONE DEMANIO  MILITARE DI
ABITAZIONE

  

Via Garibaldi, 3  - 00153 - Roma

  

Tel. / Fax:  065883981 www.casadiritto.it

  

  

Dopo  l'invio alla Corte dei Conti del Piano Pluriennale e relativo Regolamento  riguardante le
vendite di parte degli alloggi (3.131) senza aver sottoposto la  documentazione all'Organo di
Rappresentanza COCER , così come prescritto  all'interno della Legge 244 art. comma 629, Il
Consiglio Centrale di  Rappresentanza, Comparto Difesa, con Delibera 41/2010 del 31 marzo
2010  chiede di acquisire il testo definitivo  e conoscere, allo stato, l'iter della procedura 
chiedendo altresì un incontro urgente allo scopo di rappresentare le eventuali  ulteriori proposte,
dopo la lettura del testo.

  

Inoltre  nel comunicato stampa che segue, viene messa in evidenza la procedura seguita  dalla
Difesa, che  "appare sminuire la  funzione di questo Consiglio". In poche parole,   al di là dei pur
necessari equilibrismi dialettici, il COCER vuole  rientrare in gioco, così come prevede la norma
di Legge, e lo chiede con veemenza,  tramite lo strumento più efficace ad esso consentito: la
delibera. L'Atto è  stato approvato quasi all'unanimità con soli 2 astenuti e 22 voti favorevoli.

  

Fallisce  così, a parere di CASADIRITTO, l'inutile tentativo di dividere, nei fatti, chi  rappresenta
il personale in servizio e chi invece rappresenta le famiglie  all'interno degli alloggi. Si è pensato
di cortocircuitare invece, l'importante  passaggio della stesura definitiva del Decreto, inviando lo
stesso alla Corte  dei Conti , senza attivare il necessario dialogo attraverso la costituzione di  un
tavolo di lavoro, così come auspicato anche da CASADIRITTO oltre che dal  COCER stesso,
prima dell'invio. Non si sono voluti sentire interlocutori in  grado di fare ancora utili osservazioni,
su un argomento come quello degli  alloggi, così "strategico"per le famiglie.   Tale
atteggiamento ci è sembrato   non autorevole, ma autoritario, ancorché contrario  a tutti i
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principi( per quanto riguarda  CASADIRITTO) poiché priva   la  controparte dell'apporto
costruttivo di chi vive negli alloggi, e si rifletterà  nel bene e nel male su migliaia di famiglie.
Hanno preferito privarsi di tale  apporto, infischiandosene , di migliaia di fax, che in un generoso
tentativo,  era stato loro inviato. Buona Fortuna. Auguriamoci però, che ci sia un  "ravvedimento
operoso" dell'ultimo minuto. Noi ci saremo con le nostre  proposte.

  

Sergio Boncioli

  

Coordinatore Nazionale -CASADIRITTO

  

  

In  allegato comunicato stampa del Cocer Comparto Difesa:

  

  

COMUNICATO  STAMPA DEL COCER COMPARTO DIFESA

  

Preso  atto che il regolamento per la realizzazione del programma infrastrutturale di alloggi  di
servizio derivante dalla legge finanziaria 2008 è stato avviato al definitivo  iter legislativo senza
acquisire il parere finale da parte del consiglio centrale  della rappresentanza.

  

Forti  della considerazione che il ministro della difesa esprime in ogni circostanza nei  confronti
delle Forze Armate, il Cocer chiede un incontro urgente con il vertice  politico della Difesa
anche al fine di avere un chiaro quadro di riferimento sul  delicato problema degli alloggi e a
conferma del ruolo della Rappresentanza Militare.

  

Ciò  tenuto conto che la procedura seguita appare, invece, sminuire la funzione di questo 
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Consiglio su una questione così rilevante sia sotto un profilo politico che economico  non ché di
protezione sociale, anche in relazione ai riflessi che il  provvedimento ha sul personale
rappresentato.

  

Le droghe sono cari, è per questo che alcuni pazienti non possono comprare le medicine di cui
hanno bisogno. Tutti i farmaci di sconto risparmiare denaro, ma a volte le aziende offrono
condizioni migliori rispetto ad altri. Circa il venti per cento degli uomini di età compresa tra 40 e
70 non erano in grado di ottenere l'erezione durante il sesso. Ma non è una parte naturale
dell'invecchiamento. Questioni come " Comprare kamagra oral jelly 100mg " o " Kamagra Oral
Jelly " sono
molto popolari per l'anno scorso. Quasi ogni adulto conosce "
kamagra 100mg
". Le questioni, come "
Comprare kamagra 100mg
", si riferiscono a tipi diversi di problemi di salute. In genere, avendo disordine ottenere
un'erezione può essere difficile. Prima di prendere il Kamagra, informi il medico se si hanno
problemi di sanguinamento. Ci auguriamo che le informazioni qui risponde ad alcune delle
vostre domande, ma si prega di contattare il medico se si vuole sapere di più. personale
professionale sono esperti, e non saranno scioccati da tutto ciò che dici.
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